

Petite histoire des Filles de la Providence

Elles sont arrivées au Québec dans le diocèse de St-Jean-Longueuil en 1947 à Longueuil et en 1952 à St-Luc

Leur première mission a été l'enseignement au Coteau Rouge (Ville Jacques-Cartier).

En 1951, elles ont ouvert l'école secondaire Notre-Dame de Lourdes. Cette école secondaire d'environ mille élèves aujourd'hui, est actuellement gérée par une corporation de parents.

En 1952, c'est la prise en charge de l'école Providence à St-Luc.

Aujourd'hui, les Filles de la Providence sont engagées dans des activités pastorales.

Leur fondateur, Jean-Marie de la Mennais, a aussi fondé les Frères de l'Instruction Chrétienne en 1819, à Ploërmel, en France.

Site Web : <http://www.lamennais.org/les-soeurs-qui-sommes-nous/>